

*Meine Zeit steht in deinen Händen.  
Psalm 31,16*

Die Verbundenheit und Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben

# Andreas Bühler-Glaser

erfahren durften, hat uns tief bewegt. Die Achtsamkeit und Wertschätzung, die er in allen Beziehungen und Begegnungen lebte, ist in den vielfältigen Zeichen des Gedenkens spürbar geworden. Die Erinnerungen an ihn leben weiter.

Von Herzen danken wir allen, die mit ihren Briefen, Gesprächen, Blumen und Spenden unsere Trauer geteilt haben.

Herzlichen Dank an Herrn Pfarrer Andreas Lüdi für die eindrückliche Gestaltung der Trauerfeier sowie an Frau Caroline Marti und Frau Sandra Kettler für das berührende Orgel- und Flötenspiel.

Wir danken auch Herrn Dr. med. R. Furrer für die langjährige ärztliche Betreuung und Unterstützung.

Münsingen, im Juli 2015

Die Trauerfamilie